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Déclarations FSU et UNSA
Suite à déclaration FSU, question de la rectrice : qui est le chef du “plus gros établissement de Reims” 
La rectrice assure qu’il n’y a eu aucun refus d’organisation des enseignements en lycée. La FSU précise 
que c’est l’information donnée aux enseignants par le chef d’établissement qui, par ailleurs, dit aux 
parents que c’est de la faute des enseignants ! “Surprise” de l’administration qui réaffirme qu’il n’ y a eu 
aucun refus.

PV 19 mai unanimité  et  PV 1er juillet 2020 unanimité 

postes spécifiques nationaux  :
Poste Wassy, demande de précision , création d’un second poste
Chagall, mesure de carte scolaire
5 Abstentions (Unsa et Sgen), 5 Pour (FSU)
arrêt CTA à 9h30 ( problème de connexion), reprise à 10H

Charte des administrateurs informatiques 
FSU fait remarquer la difficulté à s’exprimer sur un document reçu la veille. La FSU demande à ce que 
les textes réglementaires soient indiqués dans la charte.
Si manquement, c’est le responsable de  service qui veille au respect de cette charte.
10 abstentions

Télé travail, protocole
Enquête menée auprès des personnels des services académiques. 826 agents dans les services 
SG pas “fermée” aux jours flottants, évolution possible. Période test du 01/01/21 au 31/08/21.
Cadre de départ permettant à tous “d’essayer”. 
Mercredi : volonté qu’il n’y ait pas de confusion entre temps partiel et télé travail, évolution possible.
Participation financière : pas de réponse mais à l’étude. Délai d’un mois ajouté pour candidature.
La SG précise bien qu’actuellement et pendant le confinement, les agents pratiquent le travail à 
distance et non du télé travail.
9 Abstentions ( 5 FSU et 4 Unsa), 1 contre (Sgen)

Bilan mouvement 
LDG et carrière : groupes de travail vont être organisés 
Diffusion des listes d’affectation, rapidement !

Bilan effectifs 
La FSU a relevé des erreurs de calculs qui faussent les tableaux, ça va être corrigé!
Baisse des effectifs dans le 1er degré public et privé.
Baisse des effectifs aussi dans le second degré.
La FSU demande à ce que ces baisses permettent un meilleur taux d’encadrement et ne soient pas 
“l’occasion” de supprimer des postes.

Questions diverses:
Évaluation des établissements : pas de décalage, objectif d’une évaluation de 100% des établissements 
sur 5 ans.
GT prévu sur intégration Jeunesse et Sports
Recrutement prévu de contractuels dans le 1er degré
PE : 5 recrutements sur liste complémentaire 
Tests antigéniques : pas d’information particulières à ce jour.
Protocoles : La SG propose de les publier sur le Cloud CTA;
Demande FSU à ce que les instances puissent à nouveau se tenir en hybride : non , confinement...


